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govia enviando las propuestas de la misma para la asamblea de Cámaras de la 
zona Centro.

Dióse cuenta de la aprobación del Instituto Nacional de la V ivienda a la li
qu idación por venta de Papel de Fianza del prim er trim estre del e je rc ic io .

Quedó enterada la Junta de la resolución del limo. Sr. Delegado de Ha
cienda adm itiendo en parte la reclam ación form ulada por la Cámara a la eleva
ción de tipos de va loración para el Plus Valía.

Se acordó p rorrogar las becas concedidas para estudios en las Escuelas 
Profesionales Hermano Gárate.

Fueron ob je to  de estudio los anteproyectos de Presupuesto General O rdina
rio y de los Servicios Especiales.

Fue aprobado la oposic ión realizada por el Sr. Presidente a las pre tensio
nes del Sr. A rcos Reinoso en relación a la terraza del ed ific io  de la calle de Ge
neral Rey en el acto de conc iliac ión  instado por el mismo.

Se adoptaron diversos acuerdos de trám ite.

5 de octubre .— Sesión extraord inaria .— Preside D. Fabián Barco G arcia y 
asisten los señores D. Jesús Ramos Criado, D. Francisco Herencia O livas, don 
Juan Caro Rodero, D. Francisco Cañizares V illa lón, D. Gerardo Domínguez Ibá- 
ñez, D. Jonás García del C astillo  y D. Antonio León, con el Secretario  de la C orpo
ración.

Se ce lebró  la sesión ex traord inaria  para la designación de com prom isario  
a fin de tom ar parte en las elecciones a Procuradores en Cortes, resultando elegido 
el Sr. Presidente D. Fabián Barco García.

27 de octubre.— Presidiendo el Sr. Barco García, asisten los señores Ramos 
Criado, Herencia O livas, Caro Rodero, Cañizares V illa lón, García del Castillo  y 
León Ruiz, con el Secretario  de la Corporación, siendo aprobadas las actas de las 
sesiones ord inaria  y ex traord inaria  anteriores.

Por el Sr. Presidente se in form ó de las visitas y gestiones efectuadas en 
M adrid en relación a ios diversos asuntos pendientes, con ocasión del via je rea li
zado para pa rtic ipa r en las e lecciones a Procuradores en Cortés en representa
ción de las Cámaras.

Dióse cuenta del proyecto de nuevo reglamento de Cámaras rem itido por 
el Consejo Superior así como de las sugerencias hechas al mismo, que fueron 
aprojjadas.

Dióse cuenta de la com unicación de la Cámara de Salamanca aplazando la 
fecha de ce lebración de la asamblea de Cámaras de la zona Centro y"«Je la Cá
mara de Lugo sobre reducción de los tipos im positivos de la con tribuc ión  urbana.

Fue aprobada la propuesta del Sr. Presidente sobre m odificación de esca
las de cuotas y establecim iento de consignación para nueva g ra tificac ión  al per
sonal, acordándose se redacte en su vista los proyectos de presupuesto.

Se acordó pa rtic ipa r al Sr. A rcos Reinoso no ex is tir inconveniente por la 
Cámara para ce lebrar la reunión que so lic ita  en relación al problem a de la te rra 
za del ed ific io  de la calle de General Rey.

Igualmente se acordó que de conform idad con el inform e de la Sección Ju
rídica, por la Presidencia se so lic ite  la c itación de audiencia que el mismo se in
dica, en el expediente instado por el Sr. A rcos ante la Delegación Provincia l de 
la Vivienda.

Se adoptaron diversos asuntos de trám ite  y personal.
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